
 Neugründerförderung[Aussprache]

Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 7. April 2014, 08:54

Bei allem Respekt lieber Fr. Kollegin, aber es ist doch wirklich nichts schlimmes neu gegründete
Unternehmen zu unterstützen oder ?
Ich stimme meinen Vorrednern zu, dass die Zahl der Anspruchsberechtigten genau geregelt
gehört und der entsprechende Paragraph im Wirtschaftsgesetz entsprechend umformuliert
werden muss.

Ein bisschen unter die Arme greifen sollte man den Unternehmen die hier neu anfangen wollen
aber schon finden Sie nicht?
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